

Pressemitteilung

02. August 2021

Ausbildungsstart bei der Sparkasse Starkenburg

Zwölf Auszubildende, darunter ein Dualer Hochschulstudent sowie zusätzlich eine Jahrespraktikantin, starteten im August ins Berufsleben bei der Sparkasse Starkenburg. Aus zahlreichen Bewerbungen wählte die Sparkasse die Besten aus. Alle Azubis durchlaufen eine klassische, duale Ausbildung mit praktischer Arbeit in der Sparkasse und dem Besuch der Berufsschule in Bensheim bzw. der Dualen Hochschule Baden-Württemberg Mannheim.

Über die Standardinhalte hinaus bietet die Sparkasse Starkenburg ihrem Nachwuchs eine Vielzahl von Projektarbeiten, das Kennenlernen unterschiedlicher Abteilungen, Fachschulungen, Verkaufstrainings und eine individuelle Vorbereitung auf die Prüfung. "Unser Ziel ist es, die jungen, gut ausgebildeten Mitarbeiter nach ihrer Ausbildung zu übernehmen und weiter zu qualifizieren", wies Personaldirektorin Karina Knapp auf Fort- und Weiterbildungen sowie anschließende Studiengänge, die von der Sparkassenakademie angeboten werden, hin. Dies ermögliche eigenes Fachpersonal aufzubauen, welches das Kreditinstitut und seine Kunden von der Pike auf kennt. "Wir sind ein moderner Arbeitgeber, der mit iPads, mobilem Arbeiten sowie übertariflichen Leistungen, wie JobRad und Urlaubskauf mehr als nur Standard bietet", gab Jürgen Schüdde, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Starkenburg, den angehenden Bankkaufleuten einen Ausblick.

Die Auszubildenden erhalten bereits in den ersten Tagen ein iPad, damit das digitale Lernen z.B. durch Prüfungs-TV und andere Lernplattformen unterstützt wird. "In der Lockdown-Phase in diesem Jahr haben wir natürlich auch viel über das iPad kommuniziert bzw. Online-Schulungen durchgeführt, da Präsenz-Unterricht zwischenzeitlich nicht mehr möglich war", sagte Ausbilderin Julia Einberger. Alle Inhalte konnten digital gut vermittelt werden.

Fünf der neuen Auszubildenden stammen aus Viernheim: Tim Jukic, Arnela Novalic, Rabia-Kübra Maras und Joshua Crowhurst sind Viernheimer und absolvieren ihr erstes Ausbildungsjahr in den beiden Viernheimer Filialen. Nils Anhölcher lernt zuerst die Filiale in Rimbach kennen.

Weitere vier neue Mitarbeiter stammen aus Heppenheim: Liam Vaughan ist in der Hauptstelle der Sparkasse Starkenburg eingesetzt, Elisabeth Efthymiadou trifft als erstes auf das Team der Filiale Starkenburg in der Fußgängerzone. Sahar Bahrah startet ihre Ausbildung in der Sparkassenfiliale in Kirschhausen und Jan Julius Schuster gehört zum Team der Tandem-Filiale Fürth-Lindenfels. Dort ist auch der Lindenfelser Moritz Brunner anzutreffen.

Wie viele der anderen neuen Auszubildenden absolvierte auch Martin Satorius (Birkenau) ein Praktikum, um das Berufsfeld vorher kennen zu lernen. Im ersten Lehrjahr sammelt er weitere Erfahrungen in der

Sparkassenfiliale seiner Heimatgemeinde. Komplettiert wird das Azubi-Team 2021 von Dilara Karakas (Fürth), die ihre Ausbildung in der Filiale Mörlenbach startet.

Neben den zwölf Azubis ist auch Hayat Kuzuluk als Fachoberschul-Praktikantin neu im Team. Sie ist für ein Jahr jeweils drei Tage in der Sparkassenfiliale Starkenburg eingesetzt, um praktische Erfahrungen zu sammeln. An den beiden anderen Wochentagen bereitet sie der Unterricht in der Karl-Kübel-Schule in Bensheim auf den Schulabschluss vor.

Bereits jetzt stehen die ersten Bewerbungsgespräche für das Ausbildungsjahr 2022 an. Alle Informationen rund um die Ausbildung bei der Sparkasse Starkenburg oder zu den verschiedenen Möglichkeiten eines Praktikums gibt es unter www.sparkasse-starkenburg.de/karriere.

